

PP-7

02/06/25

LEGISLATIVO



PODER JUDICIAL: DEMOCRACIA N **JUSTICIA EN EL PA**

Jueces, magistrados y ministros, sin filtros institucionales; tardarán 10 años en funcionar: elevada abstención, votó menos del 10%: INE Por Redacción / El Independiente ► 6 y 7 | EDITORIAL: Vargas Llosa y los juzgadores ► 2



Después del mediodía bajó mucho la afluencia de votantes a las casillas electorales. (Foto: Cuartoscuro)

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-7

02/06/25

LEGISLATIVO







PP-7

02/06/25

LEGISLATIVO



Gris elección judicial vivió ayer el país

Por Luis Carlos Silva

on horas de retraso, desorganización, muy baja participación y en algunos casos, la evidente operación de la maquinaria morenista que movilizó a sus "huestes" a las urnas, se desarrolló ayer 1º de junio, la elección del Poder Judicial, primera en la historia de México y que estuvo marcada por el desconocimiento de los electores y el abstencionismo.

Los líderes morales y naturales de Morena, Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, expresidente y actual Jefa del Ejecutivo Mexicano votaron entre las 09:25 horas y las 10:07 horas de ayer.

La mandataria lo hizo acompañada de su esposo Jesús María Tarriba y el mandatario fue solo a las urnas en Palenque Chiapas.

Ayer 1º de junio, un día por demás histórico para la vida política de México, se llevó a cabo la marcha: "Yo no voto" avanzó por Paseo de la Reforma al monumento a la Revolución por lo que los manifestantes llamaron a no ser partícipes de lo que ellos mismos calificaron como una gran farsa.

Cabe destacar que miles de personas y casi en el 85% de los casos según sondeos de sociólogos y politólogos, hubo un absoluto desconocimiento de que es o quienes son a los que habrían de elegir, es decir, magistrados, jueces e incluso encargados del Poder Judicial de los 466 cargos de circuito

y 386 juezas y jueces de Distrito en México.

A pesar de que la 4T utilizó los "acordeones" que el Instituto Nacional Electoral (INE) prohibió y condenó, estos si aparecieron en las inmediaciones de algunas casillas en la CDMX en las alcaldías de Iztapalapa, Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Venustiano Carranza, donde el Ejercito de Morena con sus chalecos guinda, se hizo presente a pesar de que por ley esto está prohibido.

Las casillas abrieron con cierto retraso principalmente debido a que en diversas casillas el personal del INE y de los diversos consejos estatales llegaron con tardanza, y contrario a lo que sucedió en las elecciones federales de 2024, esta ocasión las filas eran de menos de 10 y 15 personas.

Pasado el mediodía, el Instituto Nacional Electoral (INE) reportó el 99% de las casillas instaladas, es decir, según el organismo electoral más de 83 mil 450 casillas en todo el país, además de las casillas en los Estados de Veracruz y Durango donde también hubo comicios.

Entre los personajes que ayer votaron temprano destaca el ex presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador que votó en Palenque Chiapas, quien dijo sentirse muy contento y feliz por regresar a la escena política.

"Es la tercera vez que salgo de la quinta porque estoy escribiendo", dijo ayer el exmandatario enfundado en una guayabera PP-7



02/06/25

LEGISLATIVO



blanca con franjas de color rojo. Aprovecho para echarle flores y porras a la presidenta de República, Claudia Sheinbaum de quien dijo: "Es la mejor presidenta del Mundo".

No faltó ayer en las casillas quien reveló que no conocían en lo más mínimo a los candidatos y candidatos a jueces, juezas, jueces de Distrito, Magistrados o Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y que solo emitieron su voto al azar.

EXTERNAN CIUDADANOS RECHAZO A LA FARSA ELECTORAL

Cientos de personas se lanzaron ayer a las calles a expresar su franco repudio a la elección judicial 2025, la primera en la historia de México.

En pancartas donde se leía consignas y frases como: "No apoyamos esta farsa" marcharon mujeres, hombres y jóvenes desde la columna del Ángel de la Independencia hacia el Zócalo Capitalino.

Vistiendo de blanco y con moños negros ciudadanos en general aguardaron a que otras personas se sumaran a esta manifestación de rotundo rechazo a la Reforma Judicial.

LOS CAMBIOS EN LA LOGÍSTICA DE LA ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL

Entre los cambios en la logística que se presentaron ayer 1° de junio en las elecciones del Poder Judicial, fue entre otras cosas, que esta vez se instalaron "mesas receptoras", para que los electores emitieran sus votos en diversas casillas de la CDMX, Estado de México y Puebla.

Cabe destacar que se instalaron en el caso de Tultepec Estado de México y en Cuautitlán y otros municipios, así como en otras entidades del país, dos únicas urnas en donde los votantes colocaron todos sus votos. Colocan coronas frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Poco antes del mediodía ciudadanos que estuvieron en contra de la elección judicial, colocaron dos coronas de color blanco frente a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ubicada a un costado de Palacio Nacional.

Su muestra de rechazo y repudio a lo que llamaron "elección amañada o de estado" fue más que evidente.

Fuente: (INE, Consejos Estatales e IECDMX).



Foto: Cuartoscuro